

SAMSUNG



COMPÉTITION MONDIALE DES MÉTIERS WORLDSKILLS LYON 2024 WORLDSKILLS LYON 2024 - PRÈS DE 30 ANS PLUS TARD, LA COMPÉTITION MONDIALE DES MÉTIERS REVIENT À LYON

LA COMPÉTITION MONDIALE DES MÉTIERS WORLDSKILLS LYON 2024, PLUS GRANDE COMPÉTITION DE MÉTIERS DU MONDE, S'INSTALLE CETTE ANNÉE À LYON POUR SA 47ÈME ÉDITION.

Né il y a plus de 70 ans d'une volonté de valoriser les compétences et les savoir-faire, le mouvement WorldSkills continue de promouvoir les métiers ainsi que les formations professionnelles qui y conduisent. Les 86 pays membres du mouvement se rassemblent pour promouvoir des savoir-faire nationaux dans une logique d'innovation, savoir-faire qui permettront de faire face aux enjeux sociaux et économiques, de faire émerger les talents d'aujourd'hui et de demain pour répondre aux besoins des entreprises.

Du 10 au 15 septembre 2024, 1 500 Compétiteurs de moins de 23 ans venus de 65 pays et régions des 5 continents vont concourir dans 62 métiers devant 250 000 visiteurs, démontrant leur excellence et leur savoir-faire.

C'est le Comité d'Organisation WorldSkills Lyon 2024, créé en 2021, qui est chargé de délivrer la Compétition et d'accueillir le monde entier sur cet événement de grande envergure. Bien plus qu'une Compétition, WorldSkills Lyon 2024 a pour ambition de faire tomber les préjugés autour de la formation professionnelle pour répondre aux enjeux des secteurs en tension économique, et d'encourager les jeunes à choisir ces métiers d'avenir, qui en plus d'être en forte demande, sont autant vecteurs d'excellence et de réussite professionnelle que d'épanouissement. À l'occasion du lancement de la « Competition Preparation Week » - (CPW), un temps consacré à la coordination logistique de l'ensemble des parties prenantes internationales WorldSkills, le Comité d'Organisation WorldSkills Lyon 2024 a organisé avec la Métropole et la Ville de Lyon une conférence de presse dédiée.

Les représentants du mouvement WorldSkills venus du monde entier se sont réunis aux cotés de WorldSkills Lyon 2024 et de ses partenaires institutionnels ce 29 janvier afin de présenter la feuille de route 2024 de la Compétition Mondiale des Métiers WorldSkills Lyon 2024.



Faire briller des métiers irremplaçables, inspirer la jeunesse, promouvoir l'inclusion de tous via l'éducation, l'acquisition de Compétences pour répondre aux enjeux internationaux et nationaux en matière de formation professionnelles et d'attractivité des métiers, c'est cela notre mission

Franck Le Roux, Directeur Général de WorldSkills Lyon 2024



((

C'est un véritable honneur pour la Métropole de Lyon d'accueillir la 47e édition de la Compétition Mondiale WorldSkills, un an après avoir accueilli les finales nationales. L'ampleur de cet évènement et sa qualité en font un outil précieux pour promouvoir la soixantaine de métiers en compétition et les faire découvrir aux plus jeunes. Partenaire historique de cet événement, la Métropole de Lyon s'engage activement dans le cadre de ses compétences pour l'emploi et l'insertion, notamment en faveur des nombreux métiers en tension sur le territoire. C'est ainsi qu'elle va accompagner de nombreux collégiens de REP et les intégrer au programme One School One Country

Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon





Accueillir la Compétition Mondiale des Métiers WorldSkills mettra en lumière l'excellence des savoir-faire notre territoire et le soutien à nos jeunes talents. Je suis impatient que les Lyonnaises et Lyonnais puissent vivre cet événement à Eurexpo, dans les entreprises et au cœur de notre ville, dans le village des métiers sur la place Bellecour

Grégory Doucet, Maire de Lyon

WORLDSKILLS LYON 2024 : BIEN PLUS QU'UNE COMPÉTITION, UNE FEUILLE DE ROUTE AMBITIEUSE AU SERVICE DES JEUNES ET DES MÉTIERS

Engagement envers la jeunesse et l'éducation : parmi les 250 000 visiteurs, près de 100 000 seront des scolaires

WorldSkills Lyon 2024 porte l'ambition que rien ne soit plus jamais pareil pour la formation professionnelle au matin du 16 septembre 2024. Le Comité d'Organisation a ainsi annoncé, le 31 janvier dernier, le lancement d'un programme ambitieux appelé One School One Country. Ce programme de jumelage unique permettra à 65 établissements scolaires sur tout le territoire de la Métropole de Lyon et de ses alentours d'être mis en relation avec une des délégations internationales participant à la Compétition. Dans un esprit d'échange, les écoles seront invitées à accueillir les Compétiteurs des pays participants à la Compétition, le matin du jour de la Cérémonie d'Ouverture, pour une rencontre avec les élèves. Ils auront ensuite la possibilité d'assister à la Compétition Mondiale des Métiers WorldSkills Lyon 2024 pour voir leurs Compétiteurs à l'œuvre et les encourager.

2024 : France terre de jeu mais aussi le cœur battant des métiers sans lesquels rien ne serait possible

Aligné avec la feuille de route interministérielle portée par les ministères du sport et du travail visant à promouvoir l'insertion dans et par le sport, WorldSkills Lyon 2024 a annoncé le lancement du programme « Sports & Skills » qui s'inscrit dans la dynamique « Sport grande cause nationale 2024 ». Ce programme porte deux objectifs principaux :

- Mobiliser et Engager autour de l'évènement WorldSkills Lyon 2024 une communauté d'acteurs de l'écosystème sportif désireux d'avoir un impact.
- Créer un pont entre les fédérations sportives et WorldSkills Lyon 2024 pour inspirer de jeunes sportifs et réengager des jeunes éloignés de l'emploi vers des opportunités professionnelles.

du Monde des Métie

WorldSkills Lyon 2024 a dévoilé le design des médailles qui seront remises aux futurs Champions du Monde des Métiers. Elles symbolisent l'excellence à la française, la ville de Lyon et les métiers.

La Place Bellecour, plus grande place piétonne d'Europe, est un des premiers éléments clés de cette médaille. Elle est le Point 0, là où tout commence, comme signifiant le début d'une carrière brillante et riche de sens.

Les 6 branches de l'hexagone symbolisent à la fois la France et les 6 Pôles Métiers composant la Compétition. Les 62 métiers représentés, sont eux symbolisés par un point en relief.

La conférence s'est clôturée sur les témoignages inspirants de Youssra Assali, première femme du continent africain à pratiquer son métier pour la Compétition WorldSkills, et Cloé Lemaréchal, qui a su dépasser son handicap pour relever tous les défis. Elles ont toutes les deux partagé leur expérience de la Compétition : une aventure humaine exceptionnelle, doublée d'un tremplin professionnel unique. Leurs témoignages font écho à l'une des grandes ambitions de WorldSkills: rassembler des jeunes issus de tous les pays et de tous les parcours, dans toute leur diversité, pour célébrer ensemble les métiers et l'excellence, montrer que tout est possible et incarner leur devise : « Where There is a Skill, There is a Way »

J'ai choisi le changement d'abord en entrant dans une compétence dominée par les hommes. J'ai de nouveau choisi le changement en participant à la Compétition Mondiale WorldSkills en tant que première femme marocaine dans les compétences techniques et la seule femme concurrente en électronique

Youssra Assali, Compétitrice de la Compétition WorldSkills Kazan 2019, Electronique



Pendant ma scolarité on m'a dit que j'étais inutile, ils n'ont jamais cru en ma capacité à réussir. Me lancer dans ce parcours WorldSkills m'a demandé une implication personnelle, une discipline, de croire en moi mais surtout qu'il ne faut jamais abandonner

Cloé Lemaréchal, Compétitrice WorldSkills Spécial Edition 2022, Mode et Création



CONTACT PRESSE:

Email: media@worldskillslyon2024.com









